
  Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer o Executivo Municipal informações sobre constar no Plano de Obras Municipal a
implantação de Teleférico no Morro do Camaroeiro).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando a importância de ações que promovam o desenvolvimento do turismo no
município,  bem como a necessidade de valorizar  as  belezas naturais  da nossa região e
oferecer alternativas de lazer para moradores e visitantes;

Considerando que o Morro do Camaroeiro é um ponto turístico com grande potencial para
atrair turistas e promover o desenvolvimento econômico local, gerando emprego e renda;

Considerando que a implantação de um teleférico no Morro do Camaroeiro seria uma
inovação na infraestrutura de turismo, proporcionando acessibilidade, conforto e uma nova
perspectiva  do  nosso  município,  além de  contribuir  para  o  fortalecimento  da  atividade
turística;

REQUEIRO,  com  fundamento  nas  disposições  regimentais,  que  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, José Pereira de Aguilar Júnior, para que forneça
as seguintes informações a esta Casa Legislativa:

1. Quais providências estão sendo tomadas pelo Poder Público Municipal em relação à
implantação do teleférico no Morro do Camaroeiro?

2. Caso o projeto já esteja em andamento ou planejamento, qual a previsão de início da
implantação e quais as etapas previstas para a execução da obra?

3. Caso  a  implantação  do  teleférico  não  esteja  prevista  ou  viabilizada,  quais  os
principais motivos ou obstáculos que a inviabilizam, considerando a relevância do
projeto para o turismo e o desenvolvimento local?

4. Há algum estudo de impacto econômico, ambiental e social sobre a implantação do
teleférico no Morro do Camaroeiro, e quais os resultados desses estudos?

5. Existe algum projeto de parcerias público-privadas ou financiamento externo sendo
analisado para viabilizar o teleférico? Caso afirmativo, quais os termos e prazos
envolvidos?

6. O projeto do teleférico considera acessibilidade para todos os públicos, incluindo
pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida? Quais as medidas previstas para
garantir esse acesso universal?
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7. Quais as perspectivas de impacto no turismo local, como o aumento de visitantes e a
geração de novos postos de trabalho? Existem projeções de aumento na receita do
turismo e no impacto econômico para a região?

8. Quais  outras  melhorias  de infraestrutura  o Município planeja  para  o entorno do
Morro do Camaroeiro, como acessos, estacionamento, segurança e áreas de lazer, a
fim de complementar a implantação do teleférico e maximizar os benefícios para os
visitantes e a comunidade local?

JUSTIFICATIVA

A  implantação  de  um  teleférico  no  Morro  do  Camaroeiro  representa  uma
oportunidade  ímpar  para  alavancar  o  turismo  em  nossa  cidade,  proporcionando  aos
moradores e turistas uma experiência única de lazer, além de uma nova forma de apreciar
as  belezas  naturais  do  município.  Um teleférico  não  apenas  facilita  o  acesso  a  pontos
turísticos  de  difícil  alcance,  mas  também  agrega  valor  ao  destino  turístico,  atraindo
visitantes e incentivando o crescimento do setor.

Além disso,  o teleférico no Morro do Camaroeiro tem o potencial  de gerar  um
impacto positivo na economia local, criando empregos diretos e indiretos, estimulando o
comércio, a gastronomia e a oferta de serviços turísticos na região. A obra também pode
atuar como um grande impulsionador de desenvolvimento, trazendo a cidade para o circuito
de destinos turísticos mais procurados.

No  contexto  do  turismo  sustentável,  o  teleférico  pode  representar  uma  forma
eficiente de reduzir o impacto ambiental, já que é uma alternativa menos invasiva do que
outras  formas  de  acesso  a  locais  elevados.  Esse  tipo  de  infraestrutura  também  pode
proporcionar maior segurança e conforto para os turistas, especialmente em uma área com
características geográficas desafiadoras.

Diante  disso,  é  fundamental  que  esta  Casa  Legislativa  receba  informações
detalhadas sobre o planejamento,  os obstáculos,  as  etapas e  as perspectivas do projeto,
garantindo a transparência e a viabilidade dessa importante obra para o futuro turístico e
econômico do município.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 24 de janeiro de 2025.

AURIMAR MANSANO

Vereador - PL
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